

令和7年度 校長より ⑨

普段では見ることのできない生徒たちの様子を半日かけてじっくりとご覧いただきました。10月1日（水）・2日（木）は、本校で5年ぶりに「学校へ行こう週間」を設定させていただき、授業見学会、部活動見学会等を実施させていただきました。大変有り難いことに、平日にも関わらず地域や保護者等の方々など、延べ55名の皆さんにご来校いただきました。中には、中学校での授業を終えてから駆けつけてくれた中学生さんもいらっしゃいました。着任以来校長として事あるごとに思いますのは、本校は極めて地域に愛され、応援され、支援され、そして期待されている学校だということです。そうした思いに応えられるよう、校長として今後も学校経営にしっかりと取り組んで参りたいと思います。この度ご来校いただきました皆様方、誠に有難うございました。

本校では初めての組織的な取組となります。第1回は8月18日（月）から22日（金）までの期間に合計16部、第2回は9月27日（土）・28日（日）、10月4日（土）・5日（日）の4日間の中で合計12部において部活動体験会を開催させていただき、当日は中学生やその保護者の皆様に本校の部活動の様子や生徒たちの雰囲気について感じていただきました。第1回は66名、第2回は47名の中学生の皆様と楽しく活動させていただきました。本校では授業はもちろんですが、部活動と学校行事も大変重要な教育活動と位置付けており、それらを通して高校生としての人格の形成を行うこととしています。生徒たちには、今回のように人に教えることや、部活動の魅力を他者に伝えることなどの経験もしながら、将来、社会で通用し活躍できる人物に成長してほしいと思っています。来年度以降も同様の機会を作りますので、皆様、是非ともご参加ください。

いよいよWBC公認世界チャンピオンの誕生です。10月5日（日）、地元の横須賀アリーナでWBCムエタイ世界ミニフライ級（-47.62kg）王座決定戦が行われ、本校卒業生の藤原乃愛さんがタイのカイケム・シットパンチューンと対戦し、2分5R判定で3-0（三者とも46-49）で見事に完勝し、WBC世界王座を獲得しました。私も会場に駆けつけて応援させていただきましたが、両者の壮絶なパンチとキック、膝蹴りと肘打ちの応酬による激闘の末の勝利でした。卒業生が世界で活躍する姿が身近にあることは、在校生にとって誇りであり自信となり幸せなことであると思います。乃愛さんに続く世界で活躍する人材を輩出できる横須賀大津高校となるよう校長として務めて参ります。乃愛さん、王座獲得、本当におめでとう。これからも益々のご活躍を期待しています。

令和7年10月

神奈川県立横須賀大津高等学校 校長 幸田 隆